



Regierungsratsbeschluss vom 06. Dezember 2022

Schriftliche Anfrage David Jenny betreffend Licht in den Dschungel der Verwaltungsverordnungen bringen

P225395

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Verwaltungsverordnungen haben in der Regel ausschliesslich verwaltungsinterne Wirkung und richten sich an die Behörden – etwa interne Weisungen, Richtlinien, Merkblätter. Je nach Inhalt können Verwaltungsverordnung auch Aussenwirkungen entfalten. Sie sind damit von erhöhtem Interesse für die Öffentlichkeit und werden auf der Homepage der Verwaltung der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

